

Des collèges rénovés...Et ombragés !

Le Département entretient et aménage les 41 collèges publics du Vaucluse, qui accueillent 24 000 élèves. Et il met tout en œuvre pour améliorer les conditions d'étude et le cadre de vie des collégiens. Ces dernières années, nombre de chantiers ont été réalisés, notamment au collège Voltaire, à **Sorgues**, et au collège Pays des Sorgues, au **Thor**, et tout récemment au collège Saint- Exupéry, à **Bédarrides**. Deux autres chantiers sont en cours, à Lou Vignarès, à **Vedène**, et au collège Alphonse- Tavan de **Montfavet**.

Courant 2025, démarreront les travaux de restructuration de la demi-pension du collège du Calavon, à **Cabrières-d'Avignon**. A partir du mois de mai, ce sont les systèmes de chauffage de quatre collèges qui seront rénovés **Ces grands travaux intègrent très souvent une dimension environnementale** : une meilleure isolation des bâtiments, pour le confort et les économies d'énergie, et des aménagements destinés à redonner toute leur place à la verdure et aux espaces ombragés grâce à des préaux et des auvents ou encore à la plantation d'arbres (micocouliers et érables). C'est le cas au collège Raspail, à Carpentras, à Saint-Exupéry et à Lou Vignarès. En attendant, dès cette année, des espaces verts seront créés au collège Paul-Gauthier, à Cavaillon, et des aménagements seront réalisés au collège Silve, à Monteux.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09